
Neuheitenflut von Volkswagen
Beitrag von „agroetsch“ vom 28. April 2005 um 19:22

Hallo Momo,

auch wenn mich dein Lieblingsthema mit den Fensterhebern über FFB ehrlich gesagt etwas
nervt (ich halte es nicht für ein wirkliches Problem, aber wenn es das einzige ist was dich am
Touareg stört, dann ist das auch ein gutes Zeichen  ), aber ich muss dir hier uneingeschränkt
zustimmen. Meine Phaeton-Erfahrung beschränkt sich zwar auf einen Nachmittag mit dem W12,
aber ich finde den ein klasse Auto und freue mich jedesmal wenn ich einen sehe. Ich denke
einfach das Hauptproblem ist die Tatsache, dass "man" in dieser Klasse halt nun mal MB,BMW
oder mittlerweile auch Audi fährt. Aber Audi hat den Aufstieg ja geschafft also durchhalten und
den Phaeton bitte beibehalten!!!!

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/2737-neuheitenflut-von-volkswagen/?postID=40971#post40971
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